

Chasse au trésor réussie au château d'Hautefort

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Samedi, 13 Mai 2017 12:29



Quentin Delattre et Nathan Delrieu ont été les plus rapides. Ils étaient trois cents qui, enfants assistés de leurs parents, ont participé, lundi 17 avril 2017, à un gigantesque jeu de piste à travers les jardins et le parc du château d'Hautefort. Une fée avait bouleversé les saisons et la végétation du château ne s'y retrouve plus... Dame Nature a eu besoin des enfants pour l'aider à remettre de l'ordre dans les jardins et le parc. Pour cela les enfants ont dû répondre à des énigmes et trouver un objet mystère... tout en s'amusant. Les grands vainqueurs ont été ceux qui avaient répondu à toutes les énigmes en un minimum de temps. En retour, les deux meilleurs enfants, dans la catégorie des moins de 7 ans, Quentin Delattre de 4 ans, et plus de 7 ans, Nathan Delrieu Justin de 9 ans, se sont vus récompenser d'un beau trésor en chocolat et des surprises chocolatées ont récompensé les autres enfants.

Informations pratiques : ouverture du château au mois d'avril et en mai, tous les jours de 10 heures à 12 h 30 et de 14 heures à 18 h 30, en juin-juillet-août tous les jours de 9 h 30 à 19 heures. Tarifs : Adulte, 9,5 € ; enfant de 7 à 14 ans, 5 € et gratuit pour les moins de 7 ans.

Photo : Annonce des deux vainqueurs par Marie Maitrepierre